



AMLO prende las alarmas en Wall Street tras proponer déficit fiscal para 2024

- El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador dio a conocer el viernes 8 de septiembre un plan presupuestario que daría como resultado el mayor déficit fiscal del país desde 1988



AMLO delona déficit fiscal para 2024, suena alarma en Wall Street. En Wall Street, la propuesta que merodea es el cambio en los hábitos de gasto de México respecto a la oferta para adoptar un enfoque más cauteloso. (Source: Bloomberg, por Antonio Rojas)

Por [María Elena Vizcaino](#) y [Michael O'Boyle](#)

14 de septiembre, 2023 | 02:09 PM

Bloomberg — Los inversionistas en los US\$91.000 millones de bonos soberanos extranjeros de México están llegando a una conclusión incómoda: **tal vez Andrés Manuel López Obrador sí es el populista que alguna vez temieron que fuera.**

La pérdida de una calificación de grado de inversión también amenazaría con interrumpir décadas de trabajo de las autoridades financieras de México después del caos del mercado de la llamada Crisis del Tequila a mediados de los años 1990. Los funcionarios han optado en gran medida por presupuestos conservadores para reducir el déficit y mantener bajos los niveles totales de deuda pública.

Hasta hace poco, López Obrador era parte de ese esfuerzo. En la primera parte de su Gobierno recortó salarios, vendió el lujoso avión presidencial y se negó a otorgar el tipo de estímulo que ayudó a otras economías a mantenerse a flote durante lo peor de la pandemia del coronavirus.

Pero con su último proyecto presupuestario, se prevé que el déficit fiscal del país se dispare hasta el 4,9% en 2024, en comparación con solo el 3,3% este año, un reflejo de proyectos que van desde un tren interoceánico hasta una nueva refinería de gasolina y un aumento al apoyo a Pemex, la petrolera estatal fuertemente endeudada.